森脇宏さんの逝去を悼む

私儀このたび故森脇宏の後任として代表取締役に就任いたしました。 故森脇さんは、1979年に(株)地域計画建築研究所に参画され、2007年に取締 役大阪事務所長、2012年に代表取締役社長に就任され、以後、4代目社長として 常に陣頭に立ち、現在の所員/サポートスタッフ総勢約100名体制のアルパックを 築きあげられました。

しかしここ数年は、入退院を重ねられていて、ご家族の手厚い看護の下で療養されていましたが6月16日にご逝去されました。

最近は、「持続可能な組織体制」に向けて、「これは○○に伝えておくよ」と、よくおっしゃっていました。

6月26日の定時株主総会で、次期取締役会長に就任いただき、私たち次の世代の経営陣を叱咤激励していただきながら、全面的にサポートしていただこうと考えていました。

誠に残念です。

森脇さんは、お酒が好きで、所内では理論派で、話し込むと少し理屈っぽい所もあり、 さらにお酒も歌も進みましたが、とても温和な人柄でした。

様々な研究会や学会活動など、そのネットワークは、京橋やご自宅近くの飲み屋など 私たちの知らない部分も含め、広範囲で常に情報に敏感な方でした。

ここ数年のアルパックの経営においても、グループ制の強化など決断力があり、我々を率いてくれたリーダーでした。

故森脇さんは、私たちにとってかけがえのない存在であっただけに、全メンバーが大 きな衝撃を受けております。

私たちはこの悲しみを乗り越え、故森脇さんが常に提唱されていた「持続可能な地域 づくり」に向けて、今後一層精進していきたいと考えています。

これが故森脇さんに報いる私たちの唯一の道と考えます。

甚だ未熟ではございますが、故人の遺志を継ぎアルパックの発展に専心努力いたす所 存です。

何とぞ故人同様に格別のご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。